創立90周年記念学習発表会アンケート結果(大正小学校)

たくさんの御意見ありがとうございました。同様の御意見もありますが、編集せず回答いただい たまま掲載します。

質問1 発表内容について

- ・緊張していたようですが、毎日練習していたので、成果は出たのではないかなと思います。学校で育てた野菜を持ってかえると、いつも嬉しそうにしています。
- 可愛かったです!
- ・女子の方が声出しなど役割が多かった
- ・元気に発表できました!
- 感動した
- ・とても素晴らしい発表でした。感動いたしました、一人一人の気持ちのこもったメッセージが伝わってきま した!
- ・一人一人発表していてとても良かったです。
- 移動もスムーズに出来ていてとても良かったです。
- ・頑張っていたと思います。
- ・子供達が一生懸命練習した成果が見れてよかったです。
- 短かったなと思いました
- ・フラワータウンプロジェクト等広報誌で少し知っていますが、その他の活動等色々地域の方々との繋がりが できる事をしている内容が少しでも知れて良かったのではないかなと思います
- ・10 分間の発表でみんなが大きな声で発表していて頑張ったと思いました。
- ・ひと学年10分であっという間だった
- ・短い限られた時間の中で、うまく構成されているなと感じました。練習の段階から、子どもたちは、家庭でも学習発表会について話してくれたり「観に来てください」と声をかけてくれたりしていたので、頑張っているんだなと楽しみにしていました。どのような事を学んで来たかを知る機会にもなり、よかったです。
- ・緊張してた様子。
- ・もう少し出番が多く欲しかった
- ・少し声が小さかったかもしれません。私は一番前にいたので何とか聞こえましたが 全体的にまとまりがあり 良かったです。
- ・学校でどんな取り組みや学習をしているのか知る事ができました。
- ・分かりやすくまとめてあって子供達もみんなハッキリした声で成長が見られた
- ・一人一人の出番があることは良かったが、みんなで一つの事をやり遂げる様な内容があると、より良いと感じた。
- ・新しい取り組みで、よくまとめられてとても良かったです。
- ・生徒みんなが大きな声で、自信を持って発表できていたところに感動しました。
- 子どもたちの歌声が聞きたかったです。
- 短い
- ・6年生みんなの成長を見る事ができて嬉しかったです。
- ・大きな声で堂々と発表できていたので誇らしかったです。各学年の発表時間がもう少し長いとよかったなぁ と思いました。10分は短く感じました。
- 家でも練習していたけど、みんなと合わせたらまた違った迫力でした。

- ・練習の成果が見れて良かった。防災かるたは壇上に上がって発表してくれるともっと良かったと思う。 (全員起立して言う時は後方の子どもの顔が見えなかったので)
- ・普段の学校での様子や頑張りを見ることができてよかったです
- ・子ども食堂の事や SOS の役割がわかりやすくまとめられて、勉強になりました。
- 歌や合奏なども行なってほしかった
- 一生懸命頑張っていて、素晴らしかったです。
- ・頑張っている姿が見れてよかったです
- ・1人1人がハッキリ大きな声で発表していて聞き取りやすかったです。学校での取り組みは見る機会がないので見に行けてよかったです。
- 大変良くできていた。
- みんな大きな声ではっきりと言えてて素晴らしかったです
- ・堂々と発表している姿を見て感動しました。
- ・自分の番じゃないときはしっかり待っていて発表するときは大きな声で聞きやすくできていていてよかった
- 良かったです
- ・内容を全く教えてくれなかったサプライズもあり、難しい手話を覚えセリフも堂々と言っている姿にとても 感動しました。
- ・防災、子供食堂などについてきちんと勉強していることがわかりよかったです。
- ・みんなよく声も出てて、祝いの手打ちもとても上手でした。
- 子どもたちの成長が見れてとても良かったです
- 大きな声で言えていました。がんばってました。
- ・自分たちで考えた防災かるた素晴らしかったです。祝いの手打ちも90周年にぴったりでした。
- ・2年生のとき以来の学習発表会開催とてもよかったです。子供たちの成長が見られる機会でした!
- ・家庭でみる姿とはちかう、たくましい姿が見れてうれしかった
- ・しっかり発表出来ていたと思います。
- ・学習した内容を発表していて取り組み内容が理解できた。
- ・自分の発言箇所をしっかりと言えていました。
- 緊張しながらも、よく頑張っていたと思います。たくさんの人の前で発表できる機会を頂けて、とてもいい 経験になったと思います。
- ・緊張しながら発表する子供達の姿を見て成長を感じながらも、大牟田の水害を思い出して、今後また同じようなことがあった時に少しでもはやく避難ができればと思った
- ・大きな声で少し緊張した面持ちで、成長を感じられて良かった。。発表時間が短いような気はしたが、ご時世を考えると仕方がないのか、と思った。昨年は無かったイベントなので、開催してもらえて有難いです。
- ・子供達が自分達で考えてるようでよかった
- ・普段、家では見ることのできない緊張している表情やがんばっている様子を見ることができてよかったで す。
- みんな頑張ってました。
- ・1年間でどんな学習をやってきて、子ども達がどんな気持ちを抱いたのかとてもよく表現出来ていて、我が子もですけどみんな成長したなぁと感動しました。
- ・緊張していたようですが頑張ってる姿が見れて嬉しかったです
- ・子供達の発表時 ステージ上でなかった為 見えづらい状況であったのが とても残念でした。
- ・お芝居も交えて、わかりやすいように工夫して発表していたのがわかりました。また、ハキハキと発表して いる姿が、頼もしく見えました。
- ・学校での活動の姿が見れてよかった

- ・久しぶりに子供達の成長した、元気な姿が見れて良かったです。
- ・緊張してるようでしたがしっかり言えてました
- 恥ずかしそうだった。、
- ・コロナ禍なので、仕方がないとは思いますが、以前の様に合奏などがあると良かったと思います。発表時間が短いのも残念でした。
- ・発表内容は正直つまらなかった。こんなに面白くないものかと思いました。
- ・1年も終わりだなと成長を感じれた
- ・高学年らしく、一人一人の発表がとても聞きやすく、素晴らしかったと思います。
- ・家庭では見られないハキハキとした姿が見られ、成長を嬉しく思いました。
- ・フラワータウンプロジェクトについて分かりやすくまとられて良かった。頑張ってました。
- ・みんなしっかり調べて頑張ったんだなと思いました。
- ・6年生最後だったのにあまり感動出来ませんでした
- 一生懸命頑張ってたので感動しました。
- ・成長を見られて嬉しかったです
- ・精一杯取り組んでおり、普段学校で頑張っている様子が分かって良かった
- 良かった
- ・健康でこれまで生きて、その成長が見られたこと、感じられたことに感動しました。
- ・頑張っていました。コロナの中ではありますが、もう少し子ども達の声が聞きたいな、表情が見れたらな… と思いました。
- ・いつもと違う真剣な姿を見れて感動しました。
- ・とても頑張っている姿が見れて感動しました
- ・コロナ禍でも子どもやお友達の頑張っている姿がみれて良かった・とても良かったです。

質問2 参観方法について(学年ごとの入れ替え、一家族2名まで、参観スペース等)

- ・良かったと思います。
- ・良かった
- 良かったです。
- 良かったと思います
- ・椅子が交互になっていて、間も空いているためとても見やすくてよかったと思います。
- ・適切な配慮がなされていた
- ・特に気になる点はありません
- とても良かったです
- ・待ち時間もなく良かったです。
- スムーズで良かったと思います。
- ・続けて違う学年を見るときは、そのままでもいいのではなないでしょうか。
- ・学年ごとの入れ替えは今後も続けて良いと思います。コロナ禍が明けたら、参観人数を増やしても良いのではないかと思います。
- ・わざわざ外に受け付けをしに行くのはどうかなと思いました
- ・参観方法等については問題ないと思います。
- ・良かったが、1名の方もいたので、1名席もあったらよかったかも。
- ・感染リスクが減ったと判断された時には、両親の他にも祖父母まで参観できるような人数まで考えていただける とありがたいと思います。
- ・ちょうど良い

- ・参観方法 前の学年の発表が始まったら次の学年の受付が始まったので かなり外がごちゃごちゃでした。そこの 所は少し改善したがいいのではと思います。コロナ対策には必要という点は理解してます。
- ・入口と出口を分ける事で、混雑せず良かったと思います。
- ・役員さん指示でスムーズに出来た
- ・特に問題ないと思います。出入り口を分けた事は素晴らしい!
- ・有効な感染対策と午前中で終わらせる効率の良さ、素晴らしいです。
- ・スムーズに入れ替えが行われていて良かったと思います。
- ・出入口別、確実にわが子だけの鑑賞、ゆっくり見れてよかったです。
- · よい
- ・コロナ禍でこのような場を設けて頂いただけでありがたいと思いました。
- ・コロナ対策だとは思いますがステージとの距離がもう少し近いとよかったなぁと思いました。学年ごとの入れ替 えはスムーズに出来ていてよかったと思います。
- ・2年生の保護者とかち合うことなく、とてもスムーズでした。
- 広々とみれて良かった
- ・スムーズでよかったです
- ・土曜の感じで良かったです。
- ・子供達はマスクを外すのであればもう少し融通がきく対応でもよいのかと思う
- ・1年生でしたので、初めから見れて良かったです。
- ・入る時、出る時はスムーズに入れ替えが行われてよかったと思います。
- 入退場しやすかったです
- ・兄弟がいるところの来たかどうかのチェック、受付はいっぺんにおわらせたかった
- 良いと思います
- ・もう少し前の方に行けたら撮影しやすかったかなと感じました。
- ・入れ替えも、靴のビニール袋を用意していただいたりしていて混雑せずよかったです。
- ・コロナ禍のことを考えていただいて、参観人数も少なく、スムーズに入れ替えもできました。ありがとうございました。
- ・適切だったと思います
- ・観覧スペースも間隔あけてあり撮影もしやすかったので良かったです。
- ・三密を考えて下さり、安心して観覧することができました。
- ・駐車場から体育館の出入りと、感染対策ばっちりでスムーズに行事進行がなされていた
- ・時間が短かったです。
- ・保護者の入替はよかった。他学年は教室で zoom 観覧とお聞きしたが、よく聞き取れないような感想を聞いた。子供達の成長過程で見て感じる事、先輩たちの姿を見て覚える事も沢山あるかと思います。コロナ感染対策としてされていると思いますが徐々に緩和させた取組みも行ってほしいです。限られた時間の中で経験が 1 番社会で重要となってきています。宜しくお願いいたします。
- ・出入り口が徹底してあり、とてもよかったと思います。
- ・入れ替え等はスムーズだったが、2名までだったので妹を連れて行けず結局父親のみの参加になった。コロナ禍でしかたないけれど、希望を聞くなどの事前準備があっても良かったかもしれません。後は、外で待たせられたので、冬や雨の時はちょっと辛いと感じました。
- · 1/2/2
- 良いと思います。
- ・良かったと思いますが他の学年も見てみたかったです。
- ・まだまだ油断出来ない状況で緩和されてるとこもあるけれど、大正小学校はきちんとされててよとても良かった

と思います。

- ・いいと思います。子どもも連れて行きましたがそれは入れて頂けたので助かりました
- ・感染対策としてとても良かった。只、出口の対策でブルーシートを設置してあったが、事前の説明がなくバタバタした感じがあったので、とても勿体ない感じがした。
- ・スペースも広かったので、ゆっくり見れました。
- ・時間配分もちょうど良く、スムーズに入れ替え出来ていたと思う
- ・充分だったと思います
- ・2つの椅子がくっついていてびっくりした。
- ・ちょうど良かったと思います。
- ・もう少し近くで見たかった
- ・仕方ないと思う
- ・特に不自由を感じることなく、観覧できたので、良かったと思います。
- ・込み合う事や席を取ると言うストレスもなく、来年もこのスタイルでお願いしたいです。
- ・感染防止で大変だと思います。良かったと思いました。
- ・まだ安心は出来ないので、参観方法は良かったと思いました。
- ・スペースが広かったので2名以上でもよかったかと思います。
- ・コロナも治ってきているため、子供含む家族全員を希望。4人家族で結局1人しか参観出来なかった
- ・ちょうど良かったです
- ・問題なし 学年ごとなので場所取りしなくてもいいのが良かった